



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 061-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Carretera Los Arenales-Choropampa estaría lista en 4 meses

Con el fin de propiciar el desarrollo de los pueblos, con una dinámica económica activa, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, ejecuta importantes obras de infraestructura vial en su ámbito de trabajo.

Uno de los proyectos interesantes que puso en marcha la Gerencia Sub Regional de Chota, es el afirmado de la carretera Los Arenales- Choropampa, que comprende una longitud de 12 kilómetros y anexa a diferentes localidades de esa jurisdicción.

La ejecución de esta obra está a cargo del Consorcio Las Palmas, por un periodo de cuatro meses y con un presupuesto económico de 800 mil nuevos soles, manifestó el gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante.

La obra comprende el afirmado de la vía, construcción de alcantarillas, cunetas y otras obras de arte conforme manda el expediente técnico.

Rodríguez Fustamante refirió que su preocupación es que la obra se ejecute convenientemente, es por eso que se ha conformado un comité de apoyo en la zona, para estar vigilantes de los trabajos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de junio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!